



FICHE TECHNIQUE SPECIFICATION SHEET

**BEURRE DE KARITE BRUT BIOLOGIQUE
de première pression
« Premium »**

**ORGANIC COLD PRESSED CRUDE
SHEA BUTTER « Premium »**

1. Description générale : *General description :*

Beurre brut extrait à partir d'amandes de karité biologique par pression mécanique et non-raffiné, produit au Burkina Faso.

Crude Butter extracted from organic shea nuts by mechanical pressure and unrefined, made in Burkina Faso.

Produit conforme au règlement CE 834/2007 relatif à la production biologique selon le référentiel " Ecocert Organic Standard " en vigueur (<http://www.ecocert.com/sites/default/files/u3/Ecocert-Organic-Standard.pdf>).

In compliance with the directive CE 834/2007 relative to the organic production according to the reference table current "Ecocert Organic Standard" (<http://www.ecocert.com/sites/default/files/u3/Ecocert-Organic-Standard.pdf>).

Usage : Cosmétique et pharmaceutique

Use : Cosmetic and pharmaceutical

2. Caractéristiques physico-chimiques : *Physico-chemical characteristics :*

Beurre solide

Solid butter

Couleur : jaune pâle

Colour : light yellow

Indice d'acide en mg KOH/g

Acid value in mg KOH/g : Max 3.0

Indice de peroxyde en méq.O2/Kg

Peroxide value in meq.O2/Kg : Max 10.0

Teneur en eau en %

Water content in % : Max. 0.2



3. Informations nutritionnelles *Nutritional information :*

Teneur en lipides

Lipids content : 99,8 % min

Valeur énergétique

Energy value : 9000kcal /kg

4. Stockage et conditionnement : **Storage and packing :**

Le beurre est conditionné à l'intérieur d'un sachet plastique (PEHD) positionné dans un carton adapté. Le poids net en beurre est de 25 kg par carton. Le poids du conditionnement est 0,4 kg ;

The butter is packaged inside a plastic bag (PEHD) positioned in an adapted cardboard.

The net weight of butter is 25 kg per box. The weight of box is 0,4 kg.

Les conditionnements sont sécurisés et identifiés avec les mentions suivantes : dénomination du produit, numéro de lot, poids brut, poids net, date de fabrication, certifications.

Packing is protected and identified with the following mentions : denomination of the product, batch number, gross weight, net weight, date of manufacture, certifications.

5. Conditions de conservation **Conditions of conservation :**

Les conditions de conservation sont optimales lorsque le beurre est conservé en contenants pleins et fermés à l'abri de la lumière dans des locaux à température inférieure à 18°C.

The conditions of conservation are optimal when the butter is preserved in a full and closed packing away from light at a temperature below 18°C.

DLUO (Date Limite d'Utilisation Optimale)

Best before date :

24 mois à compter de la date de fabrication, dans l'emballage d'origine fermé et dans les conditions préconisées

24 months as from the date of manufacture, in the original closed packing and in the recommended conditions.

A l'expiration de la DLUO, le beurre conserve toutes ses caractéristiques nutritionnelles, fonctionnelles et de sécurité alimentaire. Son mode de fabrication, de conditionnement, ainsi que les préconisations de stockage sont étudiés pour permettre, le cas échéant, une utilisation au-delà de cette date en revalidant les caractéristiques analytiques.

At the best before date, the butter preserves all its nutritional and functional characteristics and is still safe for edible use. Its manufacturing process, its conditioning, as well as the applied storage are studied to allow, if necessary, a possible extent of its validity by reanalysing some of its characteristics.

6. Nomenclature **Nomenclature :**

Nom INCI

INCI Name : Butyrospermum Parkii (shea butter)

Nom INCI Décision CE 2006/257

Decision 2006/257 EC INCI name : Butyrospermum Parkii Butter

Nom INCI Cosing

INCI Cosing Name : Butyrospermum Parkii nut extract

N° CAS : 91080-23-8

N° EINECS : 293-515-7

Japon

Japan : Shea butter: 42-523110

Code douanier

customs code : 15 15 90 59 90